
LE MONDE RELIGIEUX

ROME. — La présidence du comité du patriciat romain pour l'hommage à Jésus-Christ Rédempteur a eu l'honneur d'être reçue le 19 décembre par le Souverain Pontife.

La commission, composée du prince Marcantonio Colonna, représentant du prince Altieri, indisposé; du comte Soderini, du marquis Jules Sacchetti et du marquis Serlupi, a présenté à Sa Sainteté la croix qui sera placée dans le mur de la basilique du Latran, ainsi que l'*album contenant la signature de tous les souscripteurs.*

Le Saint-Père a béni la croix en félicitant vivement la commission.

Voici l'inscription qu'on placera au-dessous de la croix :

HUMANÆ REDEMPTIONIS SIGNUM
 PATRICIORUM ET NOBILIIUM ROMANORUM COETUS
 SÆCULO XIX EXEUNTE
 AC XX INEUNTE
 IN HAC SACROS, ARCHIBAS. LATERANENSI POSUIT
 SUIS POSTERIS HÆREDITATEM
 INTEGRÆ TESTIMONIUM FIDEI
 PERPETUO SERVANDÆ

— Dernièrement a eu lieu la cérémonie de la clôture de la Porte-Sainte dans la basilique vaticane et, en même temps, dans les trois autres basiliques patriarcales. Le Souverain Pontife est entré dans l'atrium entouré de vingt-trois cardinaux, suivi de trente-neuf archevêques ou évêques, de nombreux prélats et de sa noble cour. L'apparition du Saint-Père a suscité un enthousiasme indescriptible. Le corps diplomatique était au complet. L'assistance était d'environ soixante-dix mille